



Cantabria registra el mejor dato de paro desde el año 2008

Cantabria ha registrado en septiembre de 2024 un récord histórico en afiliación a la Seguridad Social y ha logrado el mejor dato de paro de los últimos 16 años, situándose como uno de los mejores meses en términos de empleo desde 2008. P2-3



La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, en una rueda de prensa durante la presentación del proyecto en Reinosa. / ALERTA

El Gobierno regional comienza a reactivar el sector de la vivienda

La presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga, presidió ayer el inicio de las obras de 19 viviendas de protección oficial en Reinosa, una acción enmarcada dentro del plan autonómico de vivienda que proyecta la construcción de un total de 285 viviendas en la región durante esta legislatura. Con un presupuesto de 2,6 millones de euros y un plazo de ejecución de 16 meses, esta promoción representa la primera de una serie de construcciones que también incluirán proyectos en varios municipios. P12-13

Escala la tensión: «Israel está listo para responder a Irán con fuerza y precisión»

La intensificación del conflicto tiene lugar en un escenario de tensiones crecientes en la región

El general Herzi Halevi, jefe del Estado Mayor de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI), emitió una fuerte advertencia sobre la capacidad militar de su país para atacar «cualquier punto» de Oriente Próximo, tras la reciente ofensiva iraní en la que se lanzaron casi

200 misiles hacia territorio israelí. Esta escalada marca un aumento en las tensiones en la región, que ya vive momentos de conflicto armado. Halevi realizó estas declaraciones durante una visita a la base aérea de Tel Nof, destacando que las tropas se mantienen en alerta

y listas para actuar en cualquier momento. Irán justificó su ataque como una represalia por la muerte de líderes militantes de Hamás y Hezbolá, y por los continuos ataques israelíes en Gaza y Líbano. A pesar de la magnitud de la ofensiva iraní, los informes señalan daños

en instalaciones militares pero una sola muerte, la de un palestino en Cisjordania. Halevi aseguró que las FDI están preparadas para responder con precisión y fuerza, subrayando la capacidad de Israel para localizar y neutralizar objetivos clave en la región. P26-27

El PP defiende su gestión sanitaria y acusa a Zuloaga de mentir

El diputado regional del Partido Popular y portavoz de Salud, Miguel Ángel Vargas, afirmó ayer que los retos a los que se enfrenta el sistema sanitario «no se resolverán con discursos demagógicos, alarmismo, ni con el uso político de la salud de los cántabros». Vargas ha dicho que la situación de la sanidad en Cantabria ha mejorado notablemente desde que el Partido Popular asumió el Gobierno. P4

ESPAÑA

La Audiencia Nacional cierra la causa de Miguel Ángel Blanco por prescripción de los delitos

Esta decisión afecta a la exjefa de ETA, Soledad Iparraguirre, conocida como 'Anbotu', quien había sido procesada por su papel en este crimen atroz. P18-19

Yolada Díaz se desvanece

Por Fermín Bocos P17

Cantabria permite mantener el título de familia numerosa hasta los 26 años P5